

Politische Discurse und ein Zweikampf.

Das Duell ist ein nothwendiges Uebel.

Beim Baron versammelten sich am folgenden Morgen alle seine Bekannte, den Pascha ausgenommen.

Herr Lesfort war noch ein ziemlich junger Mann von angenehmem Aeußern, die den Franzosen im Allgemeinen eigene Liebenswürdigkeit in der Gesellschaft war ihm in hohem Grade eigen und man mußte ihn in der kürzesten Zeit lieb gewinnen.

Sein wahres Gegenbild war der preussische Hauptmann v. Bank. Sehr gesprächig ohne eigentlichen Geist, geschah es nicht selten, daß er bei seinem Haschen nach Wiß die ihn Umgebenden einzeln oder auch die ganze Gesellschaft verletzte. Er selbst war sehr empfindlich und bei seiner maaßlosen Eigenliebe konnten ihn bisweilen die unschuldigsten Worte in Harnisch bringen. Was seine politische Meinung betraf, hatte er so ziemlich gar keine, wenigstens keine bestimmte, nur Rußland war sein Ideal und er lachte über den alten griechischen Schriftsteller, der uns in seiner Cyropädie das Ideal eines Reiches aufstellen